
— Дмитрий  Юрьевич,  какие  объекты 
на  заводе  построили  и  модернизировали 
в  2021 году?  Как  это  позволило  нарастить 
производственные мощности предприятия?
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— Что  осложняет  модернизацию  заво-
да  в  пандемию?  С  какими  сложностями  вы 
сталкивались в этом процессе и как их пре-
одолевали?
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— Завод постоянно увеличивает глубину пе-
реработки,  к  какому  целевому  показателю 
вы  стремитесь  и  в  какие  сроки планируете 
его достичь?
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— КНГК-ИНПЗ  стала  одной  из  шести  кубан-
ских компаний, которые вошли в ежегодный 
рейтинг Forbes Топ-200 крупнейших частных 
компаний  России.  С  какими  показателями 
ожидаете  завершить  этот  производствен-
ный год?
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— Менялся  ли  штат  предприятия  в  панде-
мию —  увеличивался  он  или  сокращался? 
Кто работает на заводе —  преимущественно 
местные или привлеченные специалисты?
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— Как  новые  технологии 
позволяют  снижать  воз-
действие  от  работы  завода 
на окружающую среду?
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— Каковы  следующие  этапы модернизации, 
о  каких  сроках  и  суммах  инвестиций  идет 
речь?
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Главная цель Ильского НПЗ — 
наладить выпуск нефтепродуктов, 
востребованных на Кубани
На Ильском НПЗ, расположенном в поселке Северском, с 2018 года реализуется программа модернизации. Каких 
результатов удалось достичь в уходящем году и какие задачи стоят перед командой предприятия в следующем, 
рассказал генеральный директор ООО «КНГК-ИНПЗ» Дмитрий Кибирский

«Главная цель для Ильского НПЗ —  не увеличение 
глубины переработки, а налаживание выпуска 
нефтепродуктов, востребованных на Кубани. 
Это в первую очередь —  товарные бензины евро-
класса, которые сейчас не выпускаются в ЮФО»
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